

大人

ほきたるえ

「校訓とともに」

じぶんから みんなと いっしょうけんめい

子ども

毎日
おみやげ

長崎市立外海黒崎小学校
令和6年度学校だより
令和6年9月20日(金)
校長 溝川 浩

～2学期がはじまり3週間の現在～

時節の候で言いますと、今は「秋冷」です。かつては、この時期には秋の気配を感じるほどの心地よい日差しや涼しい風があったのでしょうか。台風の影響もあり、残暑どころか猛暑を感じさせる暑さが今なお続きます。昼休みには運動場使用を控えるなど、児童の活動にも影響するほどの気候が続きますが、2学期の学校生活も「じぶんから みんなと いっしょうけんめい」の具体を進める毎日です。

9月から12月までの3つの季節を経ながらの成長を、コミュニティ・スクールらしく多くの大人で見守り支えていきたいものです。2学期もどうぞよろしくお祈りいたします。

地域とともにある学校(紹介)



給食1日目は子ども
大すきスバゲッティ



給食業者が変われば、器や食缶などの道具が変わります。配膳員は、かなり前より給食の受取、返却の打合せや練習をしていました。

★北部給食センターによる給食が開始！
始業日翌日より、新たな施設で調理された給食の配送が始まりました。一番の関心事はやはり味付け。以前の給食と比べ、味付けが濃いめのようなです。子どもたちからも好評のコメントが聞かれます。

★十七日(火) お話会開催。
学校サポーターによる恒例のお話会を行いました。サポーターの方のお話への思いはとても熱く、毎月1回十五分のお話のために、約一か月かけて準備をされるとのこと。見えない努力があって、毎月のお話があるということですので。子どもたちに話をするのが、生き甲斐になっているそうです。これからも、子どもと住民の交流の機会を大切にしていきたいと思います。

図書ボランティア5名の方に来校いただき、図書館司書と一緒に新規購入本のラベル貼りを行っていただきました。要領を覚えるのが早く、手先の器用さに感動。
おかげをもちまして、新規の本の貸出が早期にでき、住民の方に支えられました。これも、本校庁務員の声かけあってこそ。当該庁務員にも感謝。
人のつながりから連携・協働の輪が広がりました。感謝申し上げます。

外海黒崎小 これから

★前期通知票渡し 10/31(木)

1学期、夏休み、9月の学習状況を踏まえ、通知票を作成し全児童に渡します。

★小体会 6年生のみ 10/16(水) ※雨天⇒17日福田小にて玉入れ出場数校が集まり交流会を開催

今年は6年生が単学級のため、6年12人で玉入れ競技に出場します。会場はかきどまり陸上競技場。乞うご期待。

★小音会 1～4年生 11/12(火)AM ※現在日程について協議中 演技時刻については後ほど連絡

本校が力を入れる行事の一つ。通常1学級出場ですが、本校は上限人数に収まるので、1～4年生で毎年出場します。

★ふるさと遠足 11/15(金) ※雨天⇒後日低・中・高学年に分かれて午前実施(給食あり)。

初の取組です。目的は、自分のまちを語り誇りにできる子どもの育成です。有志の方にガイドをしていただき、目的地の歴史や文化的価値等について教えていただきます。1・2年湿地公園、3・4年枯松神社、5・6年：大城公園・遠藤文学館

本校 R6 重点取組[学校だより発行の都度、取組の具体について記載していきます]

特に複式学級での学ぶ様子がよくなってまいりました。各自がやるべきことを理解し進んでノート作業や話し合いをするようになりました。

11月ふるさと遠足の準備を始めました。当日の好天を祈るばかりです。

猛暑続きで運動場での体育や遊びがなかなかできず、困っています。放課後や休日朝夕の運動について促しをお願いします。

ふるさと教育をとおして
自分の町・家族・学校を語り
自慢できる心と力を育てる

学力調査(4月、12月)
で前回実績を上回る

学校評価でわかった課題
「ルール・マナー」「家庭学習」
「体力向上」の改善

[学校・家庭・地域の教育目標]
校訓「じぶんから みんなと いっしょうけんめい」
の具現化をとおして、
社会を生き抜く力を身につけた
子どもを育成する。

「登校 8:00 まで」の
ルールが緩み気味です。
ご家庭で確認をお願いします。中学進学を前に
特に 6 年生の規範意識を
育ててまいります。

鉛筆の正しい持ち方、
正しい書く姿勢
の習慣化

大学体験を契機に
自分の生き方について
思いや考えを深める

本校の慢性的な課題
「書く力」「話す力」「話し合う力」
が向上する取組

鉛筆の握り方、書く姿勢は、小学生のうち
に何とか習慣づけたいものです。
夏休みは鬼門。ご家庭での粘り強いご
指導をお願いします。

夏休みから長崎大学と打ち合わせ
を始めました。今年は去年と
ちょっと違うことを・・・。

7月から各学級で研究授業が始まりました。
教員にとって最も重要な「よりよい授
業創り」の機会でもあります。全職員で全
児童を授業で育ててまいります。

～9/19(木)授業参観にあたり

猛暑続く中、約30人の保護者の皆様に来校いただきました。心よりお礼申し上げます。本校児童は皆、授業参観においては特に意欲的に学習します。保護者や家族から見られることをとても喜びます。とても素晴らしく尊いことです。ご家庭での親子の温かな関係が見てとれました。平時においても、意欲が伝わる学びができていますのでご安心ください。

また、夏休み自由研究の成果物ですが、1階ホールでご覧いただきましたとおり、どれも丁寧な制作のあとが認められ、これもご家庭での目配りや声かけがあったからと、感謝しているところです。

日々成長する子どもたち、そして保護者の思いや願いに寄り添うことができるよう、直接あるいはお電話等で学校職員が連携に努めてまいりますので、これからも気軽に来校いただき、子どもの応援や職員との交流をどうぞよろしくお願いいたします。